

## Los niños de 10 a 13 años, los mejores lectores de España

Los niños de 10 a 13 años son los que más leen en España, y además lo hacen por voluntad propia, con 7,5 libros de media al año. Una afición por la lectura que ven en sus hogares, ya que el 71,9% de los padres lee habitualmente. Los datos, que se desprenden del ' Barómetro de Hábitos de Lectura y Compra de Libros ' de la Federación de Gremios de Editores de España, destaca que los títulos preferidos de los niños son los de ' Harry Potter ', mientras que los mayores se han decantado en la última temporada por ' La catedral del mal ', ' El código Da Vinci ' y ' Los pilares de la Tierra '. Además, el Barómetro revela que estos lectores precoces dedican 4,1 horas semanales de su tiempo a la lectura, mientras que los adultos leen 8,1 libros de media y les dedican 5,4 horas semanales. Un elevado porcentaje de niños y niñas - el 64,2% - afirma leer por elección propia y el 35,8% restante lo hace por recomendación, pese a que no les gusta (12,7%) o bien leen por obligación o por estudios (23,1%). Las niñas leen más por elección propia que los niños.

Los padres de estos niños lectores predicen con el ejemplo, ya que en estos hogares el 71,9% de los padres lee habitualmente y un 80,1% les ha comprado o regalado libros en el último año. Entre los títulos que han leído los pequeños en el último trimestre, llama la atención uno destinado al público adulto como es ' El código Da Vinci ', de Dan Brown, segundo más leído durante el segundo trimestre del año.

### Los más leídos

El listado de los más leídos lo encabeza ' La catedral del mal ', de Ildefonso Falcones, mientras que el tercer puesto lo ocupa ' Los pilares de la Tierra ', de Ken Follett. Dos títulos nuevos se cuelan entre los veinte más demandados: ' La sangre de los inocentes ', de Julia Navarro, y ' El corazón helado ', de Almudena Grandes.

Entre la población mayor de 14 años, el índice de lectura en España llegó en el segundo trimestre del año al 58,1% de la población lectora. De ellos, el 42% son lectores frecuentes y el 16% ocasionales. Del 41,9% que se considera no lector, un 14,9% no lee casi nunca y un 27 nunca.

Más de la mitad de los entrevistados (un 58%) compró algún libro en el último año y uno de cada dos realizó estas adquisiciones en librerías. El porcentaje de lectores que acudió a bibliotecas fue del 35,9 %, la mayoría jóvenes de 14 a 24 años. Las mujeres siguen leyendo más que los hombres, los universitarios más que los que tienen estudios primarios y se lee más en los grandes núcleos urbanos.